EUDS

NOMBRE DE LA ALUMNA :NATALIA DE LA CRUZ RODRÍGUEZ. NOMBRE DE LA MAESTRA :MÓNICA LISSETH QUEVEDO PÉREZ. NOMBRE DE LA MATERIA :BIOÉTICA LICENCIATURA: ENFERMERÍA CUATRIMESTRE:2DO CUATRIMESTRE.

GENERALIDADES DE LA ETICA

HISTORIA DE LA ÉTICA

ÉTICA
La bioética ha sido interpretada
como diversos modos considerados
actualmente como bioética global
,en sus últimos años de vida ,se
concreta en la filosofía moral y en
experiencias relativas .

LA PRÁCTICA DE LA BIOÉTICA EN LOS DISTINTOS CONTEXTOS DE LA VIDA

Es la observancia de los derechos humanos ,provee un equilibrio que los complementa y refuerza .Es un movimiento mundial que presenta el refugio universal y en nuestro país es conocida como una oportunidad de revisar las concepciones.

La vida en sociedad está influenciada por transformaciones económicas y políticas donde la ciencia y la tecnología están siendo revisadas positivamente por la bioética, que suele rozar con tradiciones y con el sentido común de la cultura liberal sobre la que se va imponiendo la crítica

NATURALEZA DE LA ÉTICA

Es una intesdisciplina en el campo de las ciencias de la salud que se ocupa de las decisiones sobre la vida también es el ámbito bajo los principios de la beneficencia de equidad y justicia.

La bioética que se cultiva es una interdisciplina en el campo de las ciencias de la salud que se ocupa de las decisiones sobre la vida, es el ámbito propicio para el examen de los argumentos antropológicos y éticos, apoyando la toma de decisiones bajo los principios de beneficencia, de equidad y justicia distributiva que, desde antaño, caracterizan la práctica de la medicina.

La bioética que practicamos respeta y asume la metodología de los saberes involucrados, donde los saberes filosóficos descubren el sentido y valor de los saberes fácticos y de sus aplicaciones técnicas; propicia, asimismo, el desarrollo de la ciencia, cuyo fin último es el beneficio de la humanidad, en plena armonía con la naturaleza, los valores morales y los derechos fundamentales.

CONCEPTO DE LA ÉTICA

Es un movimiento de ideas que la historia ha ido cambiando el devenir del tiempo y los acontecimientos como una metodología intesdisciplinaria entre las ciencias biomédicas y las ciencias humanísticas

"Estudio sistemático de la conducta humana en el ámbito de las ciencias de la vida y de la salud, analizadas a la luz de los valores y principios morales". El campo de las ciencias de la vida y de la salud incluye la consideración del entorno ecológico, además de la medicina; sus ntervenciones pueden referirse a las profesiones médicas, pero

ambién a la población y a sus condicionantes demográficas y ambientales.

EJEMPLO

Movimiento mundial presente en el refugio universal en nuestro país . Oportunidad de revisar las consepciones axiologícas.

EJEMPLO

Rehabilitación. La medicina actual y el avance científico. Busqueds del bienestar humano .

EJEMPLO

Problemas éticos de todas las profesiones sanitarias .

Investigaciones sobre el comportamiento independientemente de sus aplicaciones terapéuticas .

GENERALIDADES DE LA ÉTICA

DIVERSOS CÓDIGOS DE ÉTICA

Código de guía la conducta de la enfermera en sus relaciones con la ciudadanía,las instituciones , las personas que mandan sus servicios las autoridades , colegas y consigo misma y será aplicable en todos sus actividades profesionales.

Mantener una conducta honesta y leal y conducirse con una actitud de veracidad y confidencialidad salvaguardando en todo momento los intereses de la persona.

Fomentar en las personas una cultura de autocuidado de la salud, con un enfoque anticipatorio y de prevención del daño, y propiciar un entorno seguro que prevenga y proteja a la persona.

RELACIÓN DE SER DE LA ÉTICA

Un tipo frecuente de conflicto es aquél en el que dos o más teóricos ofrecen soluciones diferentes al mismo problema. En los casos más simples, sus soluciones son rivales en el sentido de que si una de ellas es verdadera, la otra es falsa.

LA CONSTITUCIÓN ESPAÑOLA

La dignidad como el valor espiritual y moral inherente a la persona que se manifiesta singularmente en la autodeterminación consciente y responsable de propia vida y que lleva consigo la pretensión al respeto por parte de los demás.

Los derechos humanos en los textos de las Constituciones para que su eficacia quede asegurada en la práctica, sino que se requiere del establecimiento de instrumentos procesales para prevenir o reparar la violación de los propios

LA ÉTICA Y SU RELACIÓN CON OTRAS DISCIPLINAS

Se ha entendido
como la "ética de la biología"; es decir, como el
estudio sistemático de la conducta humana en
el área de las ciencias de la vida y la salud, a la
luz de los principios de la ética, incluyendo la
consideración del entorno ecológico,
demográfico y ambiental, por lo que implica una
responsabilidad profesional por todas las formas
de vida.

La ética es una rama de la filosofía que se dedica a la reflexión crítica y racional de los principios que guían nuestras decisiones y comportamientos, buscando además los fundamentos de los juicios morales.

Propone que dado que la finalidad de la ética es la felicidad, las acciones orientadas a producir felicidad, bienestar o satisfacción, se consideran buenas o deseables, y las que producen infelicidad, malestar o insatisfacción tratan de evitarse y suelen considerarse indeseables o malas. Lo bueno es considerado útil, porque produce felicidad y/o bienesta

EJEMPLO

Mantener una selección estrictamente profesional.

Proteger su integridad . Mantener una conducta honesta y leal.

EJEMPLO

Ley general de salud . Aminorar las condiciones en las que viven miles de personas que son integradas a centros de atención psiquiatrícas .

EJEMPLO

Cuidado de la enfermería complejo ,mundo de la bioética . Función fundamental.